



Allocution de la rectrice Murielle Laberge
à l'occasion de la

Cérémonie de reconnaissance de l'UQO à Gatineau

le mercredi 4 juin 2025, à 11 h
Grande salle du Pavillon Alexandre-Taché
Campus de Gatineau

La version prononcée fait foi

Cher-es collègues,

Bonjour et bienvenue à cette cérémonie de reconnaissance!

Permettez-moi d'abord de souligner que nous travaillons, étudions et vivons sur le territoire traditionnel non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, le Nitakinan, et nous exprimons notre sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des liens et d'y apprendre. Migwetch!

Merci à toutes les personnes qui se joignent à nous pour vivre ce moment de célébration. Par votre présence, vous contribuez à témoigner toute notre admiration et notre reconnaissance aux personnes à l'honneur aujourd'hui, et vous prenez le temps d'apprécier tout le travail accompli pendant l'année universitaire qui se termine.

Comme le veut la tradition, nous allons souligner les personnes qui célèbrent leur 25^e année de service à l'UQO. Vingt-cinq ans de bons et loyaux services envers notre communauté universitaire, ce n'est pas rien. Cet engagement, ce dévouement, cette passion mettent en lumière votre expertise et votre savoir-faire, qui enrichissent notre institution jour après jour.

Je ne peux passer sous silence celles et ceux qui atteignent aujourd'hui l'importante étape de la retraite. Certains diront que vous aurez désormais « plus de temps... ». Ce n'est pas tout à fait vrai. Ce que vous gagnez, c'est la liberté de choisir vos prochains engagements, qu'ils soient tournés vers le bénévolat, les voyages, la famille ou, tout simplement, vers vous-même. Qui sait? Même un retour à l'UQO... je connais un Normand qui est revenu pour des contrats à temps partiel pour finalement revenir comme collègue à temps plein, et que dire d'une certaine Francine Marleau, la DoDo, c'est FINI **F I** (fi) **N I** (ni)! Elle est revenue et nous en sommes plus qu'heureux! Alors, vous voyez? Vous avez vraiment toute la liberté pour créer vos propres rêves. Peu importe le sentier que vous emprunterez je vous le souhaite marqué par la santé.

Vous avez consacré votre carrière, ou une partie significative de celle-ci à l'UQO. Vous avez toutes et tous contribué, chacun à votre manière, au bon fonctionnement, au développement et au rayonnement de notre université.

Je vous en remercie. Nous vous en remercions. Je me permets de formuler un souhait et j'espère sincèrement que nous conserverons un lien et que vous passerez nous voir de temps en temps.

C'est aussi avec plaisir qu'hier, lors de la cérémonie de Saint-Jérôme, nous avons décerné le prix Employé-e d'honneur à une personne qui travaille avec vigueur et conviction à bâtir l'UQO d'aujourd'hui et de demain. Vous serez d'ailleurs invité-e à regarder la vidéo dans quelques instants.

Un grand bravo et un sincère merci à toutes les personnes à l'honneur aujourd'hui pour votre engagement remarquable et la richesse de votre contribution à la vie et à l'évolution de notre université.

À l'UQO, nous sommes une belle et grande famille unie par une mission commune, celle d'offrir une formation de haute qualité à nos étudiantes et étudiants, et de les accompagner à toutes les étapes de leur cheminement universitaire.

Au cours de la dernière année, nous avons fait avancer de nombreux projets de développement. Nous avons rêvé grand et ça été payant.

Toute cette effervescence témoigne de notre dynamisme collectif et de votre volonté de faire de notre université un milieu de vie riche, axé sur les besoins de la population de l'Outaouais et des Laurentides. Je vous en remercie sincèrement.

Je suis fière de vous. Je suis fière de nous, de nos accomplissements, de notre partenariat. Je nous souhaite une belle cérémonie de reconnaissance.

Je vous donne rendez-vous à l'automne pour une rentrée remplie de beaux projets que nous réaliserons ensemble. En terminant, je vous transmets ce souhait, profitez pleinement de l'été, prenez du temps pour vous, vous le méritez.